

STYLES

Cinq abbayes où passer la nuit

Par Hubert Prolongeau

Un couvent 4 étoiles à Lyon



Le Fourvière Hôtel, à Lyon. STUDIO KALICE / EHOTELS-LYON

Ici, sur la colline qui domine Lyon, on est moins dans le spirituel. Un ancien couvent, le couvent de la Visitation, édifié en 1854 par Pierre-Marie Basson, concepteur de la célèbre basilique située à deux pas, a été transformé en hôtel 4 étoiles. La réception du Fourvière Hôtel a l'allure de l'ancienne chapelle qu'elle fut. Les chambres sont les anciennes cellules des sœurs. Pour rompre avec l'austérité du bâtiment, la décoration intérieure a opté pour un style contemporain. L'endroit le plus charmant est le petit cloître intérieur, sur lequel donne le restaurant. Une curiosité pour qui veut séjourner un jour ou deux dans la capitale des Gaules.

- 📍 Fourvière Hôtel, 23, rue Roger-Radisson, Lyon 5^e ; à partir de 169 € la nuit en chambre double standard. Réservations 04-74-70-07-00 ou fourviere-hotel.com